



Mariazellerbahn

Mobilität im Pielachtal: 1 Woche gratis Bahn- und Busticket - Jetzt anmelden!

Aktionszeitraum 5. September bis 2. Oktober 2022

Diese Gemeinden sind dabei: Ober-Grafendorf, Weinburg, Hofstetten-Grünau, Rabenstein, Kirchberg, Loich, Schwarzenbach und Frankenfels

DAS IST IM BAHN- UND BUSTICKET INKLUDIERT:

- Kostenlose Fahrt für eine Woche mit der Mariazellerbahn und allen Öffis von Laubenbachmühle bis St. Pölten (inkl. Stadtverkehr)
- Kostenlose Probe-Mitgliedschaft samt Gratis-Fahrten der e-Fahrtendienstvereine in den teilnehmenden Gemeinden Hofstetten, Rabenstein und Kirchberg
- Gratis-Fahrten mit dem Gmoa-Bus der Gemeinde Weinburg

Beginnen Sie Ihren Tag mit einer günstigen, stressfreien und sicheren Anreise mit der Mariazellerbahn. Unsere Züge verkehren täglich und bringen Sie vom Pielachtal in Richtung St. Pölten zum Endbahnhof St. Pölten Hauptbahnhof.

Vorteile der öffentlichen Anreise mit der Himmelstreppe

- Geld sparen durch geringere Tankkosten
- Einsparung des zweiten Autos möglich
- Bequem, sicher, pünktlich und stressfrei unterwegs bei jedem Wetter
- Moderne Ausstattung - Vollklimatisiert, Steckdosen, Niederflureinstiege, Nahverkehrsbestuhlung, barrierefreie Toiletten und ein modernes Fahrgastinformationssystem
- Fahrzeit sinnvoll nutzen – Lesen, Arbeiten, Relaxen,...
- Klimaschonend – 96 % weniger CO2-Emissionen als Auto (Benzin/Diesel)
- Ideale Anbindung an den Fernverkehr (Wien, Amstetten, Linz...)
- Kostenlose Mitnahme von E-Scooter, Klapprad und Klapproller

